



Unser Verein Pistolenschützen Rifenstein Reigoldswil (PSRR)

Die Gründung erfolgte im Jahre 1953, damals schossen wir im inzwischen zugewachsenen Feldstand im Rifenstein. Im Jahre 1984 durften wir das neue Schützenhaus im Widentäli beziehen. Die Tatsache, dass wir nun abseits des Dorfes unseren Schiess-Sport ausüben, um den Schiesslärm im Dorf zu verhindern, ist dafür verantwortlich, dass wir praktisch nicht mehr wahrgenommen werden. Das Positive daraus ist, dass man uns nicht mehr hört, das Negative ist jedoch, dass man uns nicht mehr sieht. Und was man nicht sieht, das gibt es nicht. Deshalb nehmen wir die Gelegenheit gerne wahr, uns im Bott wieder einmal in Erinnerung zu rufen (oder zu schiessen).

Im Gegensatz zu früher, wo ausschliesslich Ordonanzpistolen verwendet wurden, sind heute mehrheitlich Sportausführungen im Kleinkaliber (5.6) im Einsatz. Diese technisch ausgereiften Sportgeräte erfordern eine gute Grundkraft in den Armen sowie eine sehr hohe Konzentrationsfähigkeit. Wir hatten deshalb auch schon Jugendliche im Kurs, welche ihre private Therapie bezüglich Konzentration bei uns positiv ergänzten.

Unser Verein besteht aus rund 15 Aktivschützen sowie mehreren Passivmitgliedern. Wie jeder andere Verein suchen auch wir laufend neue Mitglieder, Aktive wie Passive. Aus diesem Grunde führen wir regelmässig Ausbildungskurse durch, an welchen Jugendliche, aber auch Erwachsene teilnehmen können.

Schau doch mal an einem Mittwoch anfangs April unverbindlich bei uns rein.

Unser grösster Vereinerfolg war wohl der erste Rang in unserer Kategorie am Kantonschützenfest (KSF) 1987 im ehemaligen Allschwiler-Weiher. Auch das diesjährige KSF beider Basel haben wir erfolgreich absolviert. Wir besuchen jährlich ein solches Schützenfest, z.T. als 2-tägiger Vereinsausflug. Dieses Jahr steht sogar der Besuch des Eidgenössischen im Programm.



Von Frühjahr bis Herbst (Beginn Sommerzeit bis erste Woche Oktober) ist unsere Anlage jeden Mittwoch ab 18.00h geöffnet. Selbstverständlich wird nicht nur Mittwoch für Mittwoch stur trainiert, sondern der gemütliche Teil kommt auch nicht zu kurz. Während dem Schiessbetrieb herrscht jedoch Disziplin und die Sicherheitsvorschriften werden strikte durchgesetzt und auch eingehalten.

Die Kantonschützengesellschaft Baselland führt eine Homepage www.ksgbl.ch, ebenfalls der Bezirk Waldenburg (www.bsv-waldenburg.ch), wo viel Interessantes über das Sportschiessen zu erfahren ist. Unsere Homepage wird demnächst folgen.

Für interessierte Personen stehen bei uns genügend Sportgeräte aller Arten zur Verfügung. Jeder-Mann (und Frau!) ab 12 Jahren ist jederzeit herzlich willkommen. Weitere Auskünfte erteilen gerne: Beat und Christa Schweizer 061 931 12 09 beat.schweizer@bman.ch
christa.schweizer@bman.ch

Pistolenschützen Rifenstein Reigoldswil 2020